

Notre site suit avec attention, depuis plus d'un an, l'évolution de l'appel qui a été lancé par la FGTB Charleroi-Sud Hainaut en faveur d'une alternative politique anticapitaliste à gauche du PS et d'Ecolo.

Tandis que certains semblaient réservés, voire sceptiques, nous n'avons cessé de penser que Daniel Piron et ses camarades étaient sincères et déterminés. Les faits nous ont donné raison. Depuis le meeting de la Géode, le 27 avril, et plus encore depuis ce Premier Mai, aucun doute n'est permis: "la vraie gauche est en marche" au sein même du mouvement syndical. Nous nous en réjouissons, et nous réjouissons du rassemblement des forces de gauche qui s'opère autour de cet enjeu capital. Nous avons déjà mis en ligne sur ce site la vidéo du discours prononcé par le Secrétaire régional de la FGTB de Charleroi en 2012. Nous publions ci-dessous la vidéo du discours de cette année. Il est à la hauteur, c'est le moins qu'on puisse dire. (LCR-Web)